

أولياء الأمور الأعزاء ..

تحية طيبة وبعد ..

يرجى العلم بأنه سيتم إعطاء ابنتكم اختبار قياس مستوى التقدم الأكاديمي (MAP) وذلك في الأسبوع المقبل، حيث يعطي هذا الاختبار الفرصة لكل من المعلمات والطالبات لأخذ فكرة عن المهارات التي تجيدها الطالبات، بالإضافة إلى التعرف على المهارات التي ما زلن بحاجة إلى تطويرها والعمل على إثرائها. ويتوقع من الطالبات بذل أقصى جهودهن أثناء أداءهن لهذه الاختبارات.

ويختلف اختبار الـ MAP لهذا العام عن اختبار العام الماضي بما يلي :

- يشكل الاختبار نسبة 20% من الدرجة النهائية لمادة اللغة الإنجليزية والرياضيات والعلوم.
- سيتم إعطاء الاختبار للطالبات عن طريق الأجهزة الإلكترونية الخاصة بهن مثل أجهزة " الآيباد والماك بوك واللاب توب".

في حال مواجهة أي طالبة لأي عطل فني يمنعها من الوصول لشبكة الإنترنت عبر جهازها الإلكتروني، يجب عليها إغلاق جهازها على الفور وإعطائه لمعلمة الفصل في موعد أقصاه يوم الإثنين الموافق 23 أكتوبر 2017، حيث ستقوم معلمة الفصل بتسليم الجهاز لقسم تقنية المعلومات للقيام بإصلاحه. وفي حال عدم التمكن من إصلاحه قبل وقت الإختبار المحدد، سيتم توفير جهاز بديل للطالبة فقط لأداء الامتحان من خلاله.

- كيف يمكن لأولياء الأمور تقديم المساعدة ؟

يرجى الحرص على أخذ ابنتكم قسط كاف من الراحة قبل ليلة الاختبار وتناول وجبة إفطار صحية قبل القدوم لأداء الاختبار.

الجدول:

ستقوم طالبات الصف السادس والسابع والثامن بأداء اختبار الـ MAP يوم الإثنين الموافق 23 أكتوبر 2017، حيث سيطلب منهن إحضار الآيباد الخاص بهن يومياً إلى المدرسة لأداء اختبارات الـ MAP.

وستقوم طالبات الصف التاسع والعاشر والحادي عشر بأداء الاختبار يوم الأربعاء الموافق 1 نوفمبر 2017 ، حيث سيطلب منهن إحضار أجهزة الماك بوك/اللاب توب الخاص بهن يومياً إلى المدرسة لأداء اختبارات الـ MAP.

وعلى الطالبات اتباع الجدول الموضح أدناه:

جدول الصفوف من 6-8	جدول الصفوف من 9-11
يوم الاثنين الموافق 23 أكتوبر 2017 – اختبار لغة (الحصة 3) يوم الثلاثاء الموافق 24 أكتوبر 2017- اختبار قراءة (الحصة 3) يوم الأربعاء الموافق 25 أكتوبر 2017 – اختبار رياضيات (الحصة 1) يوم الخميس الموافق 26 أكتوبر 2017 – اختبار علوم (الحصة 1)	يوم الأربعاء الموافق 1 نوفمبر 2017 – اختبار لغة (الحصة 3) يوم الخميس الموافق 2 نوفمبر 2017- اختبار قراءة (الحصة 1) يوم الإثنين الموافق 6 نوفمبر 2017 – اختبار رياضيات (الحصة 3) يوم الثلاثاء الموافق 7 نوفمبر 2017 – اختبار علوم (الحصة 3)

في حال غياب أي طالبة عن أداء اختبار الـ MAP ، يجب عليها تقديم شهادة طبية مصدقة أو تقديم أي عذر مقبول للغياب وذلك قبل تحديد الموعد الجديد لأداء الاختبار للطالبات اللواتي لم يقمن بأدائه، وسيتم إعطاؤهن الاختبار خلال فترة ما بعد الدوام المدرسي. يرجى العلم بأنه سنقوم بالإعلان عن مواعيد الاختبار للطالبات اللواتي لم يؤدین الامتحان في يوم 26 أكتوبر 2017 للطالبات من الصف الـ 6-8 ويوم 07 نوفمبر 2017 للطالبات من الصف الـ 9-11. يرجى منكم تذكر أن اختبار الـ MAP يشكل نسبة 20% من الدرجة النهائية لمادة اللغة الإنجليزية والرياضيات والعلوم.

يرجى عدم التردد بالتواصل معي في حال وجود أي استفسار.

تقبلوا فائق الاحترام والتقدير ..

واندا وإيلي – منسقة الإختبارات

wanda.wylie@zayedacademy.ac.ae

Dear Parents,

Please be aware that your daughter will be taking MAP tests next week. MAP testing is a test that gives teachers and students a good idea what skills the students understand well and what they still need to work on. It is very important that the students do the very best they can on these tests. This year, MAP testing has two differences:

- 1. MAP testing is worth 20% of the students' Final Term Grades in English, Math and Science.**
- 2. Students will take the test on their own personal devices (iPad, MacBook or Laptop).**

If a student is having problems accessing the internet with her laptop, she must turn it in immediately to her homeroom teacher by Monday, 23 October 2017. Homeroom teachers will submit devices to IT for repairs. If they are unable to fix the device before the start of the MAP tests, the student will be provided with a device that can be used for testing only.

How can parents help?

Please encourage your daughter to get a full night's sleep the night before and to eat a healthy breakfast on the day of MAP testing.

Schedule

Students in Grades 6, 7, & 8 will begin their MAP tests on Monday, 23 October 2017. **They will need to have their iPads at school every day that week for the MAP tests.**

Grade 9-11 students will begin their MAP tests on Wednesday, 1st of November 2017. **They will need to have their MacBook/Laptop at school every day that week for the MAP tests.**

Students will follow the schedule below:

Grade 6 – 8 Schedule	Grade 9 – 11 Schedule
Monday, 23 October – Language Test (LB 3)	Wednesday, 1 November – Language Test (LB 3)
Tuesday, 24 October – Reading Test (LB 3)	Thursday, 2 November – Reading Test (LB 1)
Wednesday, 25 October – Math Test (LB 1)	Monday, 6 November – Math Test (LB 3)
Thursday, 26 October – Science Test (LB 1)	Tuesday, 7 November – Science Test (LB 3)

Students who are absent on the days the MAP testing is taking place will require an attested medical certificate or have other approved leave before rescheduling the makeup test date. MAP testing will be rescheduled after school for those who are absent. The makeup schedule for grades 6-8 will be announced on 26 October. The grade 9 – 11 makeup schedule will be announced on 7 November.

Remember, the MAP tests are worth 20% of the students' Final Term Grades in English, Math and Science.

Please feel free to contact me if you would like further details.

Kind Regards,

Miss Wanda, Testing Coordinator
wanda.wylie@zayedacademy.ac.ae

